

El Juanfersa renueva a dos de sus promesas

BALONMANO

El conjunto jovellanista rubrica la continuidad de los canteranos Iván Álvarez e Iñigo Echarrí y cede a Raúl Blanco al Tenerife

:: J. A. G.

GIJÓN. Una de las señas de identidad del proyecto jovellanista desde el kilómetro cero fue la apuesta por la gente de casa. El balonmano gijonés y asturiano siempre ha dado frutos y no era justo que esos jugadores carecieran de un conjunto donde dar el estirón, en el que exhibir todo el aprendizaje de su etapa formativa. El Juanfersa Comunicalia sigue sin perder de vista a los canteranos, llamados a tener un papel protagonista en los próximos años. Quizás, por ese motivo, no es extraño que uno de los primeros movimientos de la entidad que preside Juan de Alvaro haya sido re-

novar a dos promesas como son Iván Álvarez e Iñigo Echarrí. En el caso del primero, nacido en Buenos Aires en 1996 y formado en la cantera gijonesa del Colegio Inmaculada, continuará una temporada más en el primer equipo del club. Álvarez, que ya ha sido internacional con España en categorías de base, puede compaginar su posición habitual en el lateral izquierdo con el extremo zurdó, en el que ya exhibió pinceladas de su calidad con un efectivo lanzamiento.



Iván Álvarez



Iñigo Echarrí

Más experiencia tiene Iñigo Echarrí. Este gijonés, nacido en 1994, llegó al primer equipo durante la segunda campaña en ASOBAL. Echarrí se formó en Logroño en la cantera del Calasancio y a su regreso a Gijón pasó al equipo filial que obtuvo el ascenso a Primera Nacional hace dos temporadas. Esta temporada ha compartido el puesto de extremo derecho con Raúl Blanco que, precisamente, ha sido cedido al McDonald's Tenerife de la Primera Nacional, aprovechando su traslado por motivos de estudios.

El Boal, en riesgo de desaparición ante las deficiencias de su polideportivo

FÚTBOL-SALA

:: DAVID SUÁREZ FUENTE

BOAL. La Federación de Fútbol del Principado remitió al club Fútbol-Sala Boal el informe de la Comisión Técnica de Árbitros de Fútbol-Sala, encargada de homologar las canchas, en el que se exponen graves carencias en la pista polideportiva de Boal. Entre las deficiencias que resalta el informe se encuentra el pintado de la superficie de juego, así como la reparación de las goteras, que deberán ser subsanadas antes del 20 de junio para que el club boalés pueda inscribirse y disputar los partidos de Segunda División B, donde le correspondería participar en la próxima temporada.

El club informó al Ayuntamiento y solicitó una reunión urgente con la Dirección General de Deportes para tomar las medidas oportunas. En el caso de que no encontraría una respuesta, el club quedaría cerca de su desaparición, avisan en un comunicado. Cabe recordar que el Boal es el único conjunto asturiano que milita en categoría nacional de Fútbol-Sala.

El Real Madrid y el Barça velan armas para la batalla por el título de la ACB

BALONCESTO

:: J. A. G.

GIJÓN. La brillante campaña de Valencia y Baskonia no fue suficiente para alcanzar la última ronda que conduce al título. La final es terreno de los dos grandes del baloncesto patrio. El Barcelona y Real Madrid dirimen su particular batalla por la hegemonía de la ACB en una final sin pronóstico claro. Los dos conjuntos llegan al desenlace de la competición después de exhibir músculo en semifinales y

sobre todo solvencia. No en vano son las dos mejores plantillas de la Liga y su encuentro en el choque decisivo se intúa a kilómetros.

Los blancos conquistaron el último antecedente y eso no se olvida en la Ciudad Condal, donde su jugador bandera, Juan Carlos Navarro, cumplió ayer 36 años. Puede ser que no tenga el físico de antaño pero sí la confianza para ganar un choque él solo. El Barcelona, que tiene el factor cancha a su favor, inicia el asalto ante su público. Será mañana, a las 20.30 horas.

POLIDEPORTIVO

Alfredo Rodríguez dirigirá a Angola

BALONMANO

:: J. L. C. El gijonés Alfredo Rodríguez, ex técnico del Jofemesa Oviedo, dirigirá a la selección de Angola en el Campeonato del Mundo juvenil femenino, que se celebrará, a partir del 19 de julio, en Eslovaquia. En la cita coincidirá con las asturianas Alba García (BMG) y Magdalena Fernández-Agusti (Jofemesa), convocadas por España.

Carreño, cerca de regresar en Nottingham

TENIS

:: J. L. C. Pablo Carreño, que lleva tres semanas sin competir a causa de una lesión muscular, solo ha perdido una posición en el ranking ATP y se queda en el puesto 44. El jugador gijonés, número 56 en dobles, ya se entrenó la semana pasada y espera reaparecer el próximo domingo en el torneo de Nottingham sobre hierba.

¡Nº 1 en relaciones personales!

ANIG@S

Todos los anuncios disponen de la voz REAL del anunciante

Verificado ante notario

LLAMA AL 806 404 658

- DEJA TU PRESENTACIÓN
- ¡ESCUCHA OTRAS PRESENTACIONES Y CONTACTA!
- HABLA EN DIRECTO CON ELL@S

CHICA busca CHICO

Chica de 58 años, trabajando y viviendo en Gijón, desea conocer chico edad similar, para divertirse y salir. Asturias, Gijón. Buzón: 917111

Chica de 39 años, de la zona de Aviles desea conocer chico para relación estable. Asturias. Buzón: 459990

Yolanda, 43 años, dinámica, alegre, divertida, coqueta. Busco chico compatible, sincero, simpático, leal, para enamorarnos y relación seria. Asturias. Buzón: 613014

Chica de Gijón, ciega, divorciada, dos hijos 18 y 22 años, busca chico sincero, sin pareja, para amistad o posible pareja, compartir el tiempo. Asturias. Buzón: 975270

Chica de 44 años, 1,74, ojos azules, ni gorda ni delgada, piel blanca, pelo largo, ciega, divorciada, dos hijos, busca hombre sincero, sin traumas ni problemas. Asturias. Buzón: 975888

Si te preguntas: Estoy bien pero te falta esa mujer que complete tu vida. No quieres rollos, deseas sinceridad. Asturias. Buzón: 919388

Chica de 47 años desea conocer una persona que merezca la pena. Asturias. Buzón: 618015

ANÚNCIATE GRATIS

902 887 456

Te avisamos gratis a tu móvil cuando tengas mensajes o encuentres gente compatible contigo

AMISTAD

Chica de 39 años, de la zona de Aviles desea conocer gente para amistad. Asturias. Buzón: 459089

Javi, 33 años. Busco chicas y chicos, entre 28-40 años, para salir fines de semana. Gijón, Oviedo y cercanías. Asturias. Buzón: 454887

Chica de 49 años, recién llegada desear conocer gente de Asturias, de la zona de Lugones. Dejad sms con teléfono. Asturias. Buzón: 457693

Eva, de Gijón, 44 años, ciega, divorciada con dos niños de 23 y 18 años. Me gusta música, pasar playa. Busco chicos y chicas, para amistad. Asturias. Buzón: 973713

CHICO busca CHICO

Dos chicos de 50 y 54 años buscan chico para pasar buenos momentos. Sin malos rollos. Asturias. Buzón: 234034

Chico de 46 años, de Asturias, busca chico entre 45-57 años, sin malos rollos, para relaciones esporádicas. Asturias. Buzón: 233952

Chico 1,75, 75 kg., moreno, delgado, desea conocer chico entre 25-45 años, discreto, sin malos rollos, para relaciones. Asturias. Buzón: 728069

Hombre de 51 años busca pasivo en Asturias, para relaciones. Mieres, Asturias. Buzón: 235600

Julibado masculino, no afeminado, responsable, busca hombre para viajar, vacaciones, posible convivencia. No afeminados. Norte y toda España. León. Buzón: 452568

CONTACTA POR SMS

Envía MEN ECA seguido del buzón y tu mensaje al 277755** (Máx 145 caracteres)

¡MEN ECA 556677 Soy Juani rubia...

ATENCIÓN AL CLIENTE 902 099 594 DE LUNES A VIERNES DE 9 A 18 HORAS

Los datos serán incluidos en un fichero titularidad de ATS para la gestión del servicio de relaciones personales, y para ofrecer promociones futuras. Para acceso, oposición, rectificación y cancelación: 902 099 594

*Coste 806. Precio máximo Red Fija 1,21 euros/minuto. **Coste SMS: 1,45 euros/SMS IVA incluido. Máx. 145 caracteres. Mayores de 18 años. ATS S.A. Apdo. de Correos 3147 Madrid 28080. informacion@atsaa.es / Nº Atn. Cliente: 902 099 594